
2 Pièces

40 m²

Réf. 4482-ETH

209 000 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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M-OI  Aix-En-Provence  (Commune)  vous  propose  à  la  vente  en

exclusivité cet appartement de type 2 de 39m2 idéalement situé sur le

haut du Pigonnet.L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes

les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4164-ETH  (Lien  direct  sur  les

photos)Situation et  contexte  :Situé  dans le  quartier  recherché du haut

du Pigonnet, cet appartement bénéficie d'une localisation paisible tout

en étant à deux pas des facultés et commodités.Description intérieure

:Au 1er et dernier étage d'une bâtisse de ...

M-OI  Aix-En-Provence  (Commune)  offers  you  for  sale  exclusively  this  type  2

apartment  of  39m2  ideally  located  on  the  top  of  Pigonnet.The  address  of  the

property,  the virtual  tour  video and all  the financial  information are available online

on the Mon Office Immobilier website with the reference 4164-ETH (Direct link on

the  photos)Situation  and  context:Located  in  the  sought-after  Haut  du  Pigonnet

district, this apartment benefits from a peaceful location while being a stone's throw

from  faculties  and  amenities.Interior  description:On  the  1st  and  last  floor  of  a

charming building, its ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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